

「田中ひさや」組織内候補予定者

全地方シニアで推薦を決定

2月6日、JAM本部会議室で三役会議及び共済事業部との意見交換会を開催した。三役会議では田中ひさや組織内候補予定者の方シニアにおける推薦決定状況、労働基準法の改悪反対署名活動、政策制度学習会交付金の確認、2019年政策実現の取り組み推進計画VOL・2について協議した。また共済事業部との意見交換会では「シニア共済」の加入給付状況のデータをもとに共済に関わる新たな問題点や要望点について意見交換した。

昨年4月に55年勤めた会社（株オリエント）を退職した。正社員42年間、定年後は臨時社員で13年間お世話になつた。この間、1970年から1990年まで20年間、労働組合の執行委員長を務めさせていただいた。

私の勤めていた会社は、1974年に会社更生法を申請して倒産した。倒産から再建に向けて経験した一部を報告したい。

しかし、新規事業開発に伴う資金問題などをきっかけに経営が悪化し、1974年6月に会社更生法を申請する状況に陥ってしまった。

会社再建に向けて、従業員のモチベーションを維持していくためには、労使で話し合いを進め、会社の現状を把握し、利益を、①設備投資、②会社の還元する「成果配分方式」を取り入れた。利益を、③従業員への還元、化することを合意し、現在もこ

からの特徴はシニア共
済への加入者数・口数、
給付件数・額とともに順
調に伸びているものの
新規加入者数の伸びが
鈍化したことがあげら
れる。同時期における
直近3年間の推移は期
首比プラス245人→
283人→94人と今年

昨年4月に55年勤めた会社（エント）を退職した。正社員42定年後は臨時社員で13年間お世話をした。この間、1970年から1年まで20年間、労働組合の執行を務めさせていただいた。

私の勤めていた会社は、1957年に会社更生法を申請して倒産した。倒産から再建に向けて経験した一部を報告したい。

同社の創業は、1957年。会社所在地は、群馬県北部の沼田市で、一昨年の大河ドラマ『真田丸』で有名になった沼田城址がある。この地域は、木材の集散地として知られていて製営む企業が多く、同社も、木製する工場として高度成長とともに成長してきました。

株オリ
年間、
になつ
74年
990
委員長

しかし、新規事業開発に伴
題などをきっかけに経営が悪
974年6月に会社更生法を
状況に陥ってしまった。

会社倒産という最悪の状況下
たが、労働組合は、組合員の
や待遇改善、会社再建に向け
使の取組の歴史語り

群馬ニア副会長 丘

労使交渉で、激しいやり取り
再建に向けて会社は事業を続
が、将来への不安もあり、若
心に十数人単位で辞めていっ
やベテラン社員も他社へ移る
來た。

相次ぐ従業員の退職に歯止

う資金問
化し、1
申請する
が力を合わせることが必要と判断。
使で話し合いを進め、会社の現状を
使で共有し、利益が出たら従業員に
還元する「成果配分方式」を取り入
て、連日、た。利益を、①設備投資、②会社の
化、③従業員への還元、
それぞれ3分の1ずつ行
ことを合意し、現在もこ
方式は継続されている
「昨年末には、今までで
高の一時金が支給された
との報告を現役の組合役
から受け、ホッとしてい
を行った。ところである。現在、倒産当時のこ
けていた を経験した社員は、300人の社員
い人を中心 1割にも満たなくなつた。4数年前
た。中堅 苦しい経験をした組合役員OBの一
人が出て として、「後輩たちに労使の取り組
の歴史を語り継いでいく必要がある
めを掛け、と退職後も感じている。

からの特徴はシニア共済への加入者数・口数、給付件数・額とともに順調に伸びているものの新規加入者数の伸びが鈍化したことがあげられる。同時期における直近3年間の推移は期首比プラス245人→283人→94人と今年は大きく鈍化しており、この原因がなんであるか精査することとした。

また、今年7月から85歳までの継続加入が実現し、給付額も1億円を超えて、リタイア後も長期に保障を継続する共済として育ってきたが、さらなる加入促進と新たな制度改善の要望をシニアサイドか

役員OBの一人として

群馬ニア副会長
兵藤
好宏

王 張

も、木製品や電気製品を製造する工場として高度経済成長とともに発展してきた。

労使交渉で、激しいやり取り
再建に向けて会社は事業を続
が、将来への不安もあり、若
心に十数人単位で辞めていつ
やベテラン社員も他社へ移る
來た。

を行つた。ところである。現在、倒産当時のことを経験した社員は、300人の社員の1割にも満たなくなつた。40数年前苦しい経験をした組合役員OBの一として、「後輩たちに労使の取り組みの歴史を語り継いでいく必要がある人が出て、中堅と退職後も感じている。

実現し、給付額も1億円を超えて、リタイア後も長期に保障を継続する共済として育ってきたが、さらなる加入促進と新たな制度改善の要望をシニアサイドか

三役会議・共済との意見交換会を開催

三役会議では、田中ひさや参議院議員J・M組織内候補予定者の推薦決定を、1月22日岡山、1月26日に静岡が機関決定し、31地方

り実施する政策制度強化を目的とした学習会への交付金京都シニアが1月22日に「介護保険制度の手な利用とその相談

度の
地方
では
22日
の上
談窓
アルし3月上旬を日途
に発行することとした。
今後の日程では今年の
定期総会を9月5日
(水)に変更すること

